

*Après 13 ans d'attente, enfin le
retour du softball aux Jeux
Olympiques.*

Image not found or type unknown

Tokyo, 22 juillet (RHC) Après deux journées entre connexions et lancements, les États-Unis et le Japon remplissent à la lettre le scénario prévu au softball olympique, tandis que le Mexique était à deux doigts de dire au revoir à Tokyo.

Le match d'ouverture des compétitions de cette discipline opposait le Japon à l'Australie. Pour nous, le temps fort de ce match était le travail de l'arbitre québécoise, Geneviève Gaudreau, derrière le marbre qui nous a démontré tout son talent et son savoir-faire. Elle a notamment appelé une obstruction (Good call !) contre la receveuse de l'Australie qui a fait marquer le premier point du Japon. Au final, le Japon a facilement remporté la partie par la marque de 8-1, par différentiel de point après 5 manches.

Le deuxième match de la journée opposait les États-Unis et l'Italie. L'équipe italienne ne s'est pas laissée impressionner par la puissante équipe américaine et elle a joué un très bon match. Les américaines ont dû jouer l'amorti en 5e manche pour réussir à aller chercher le premier point de la partie. Les américaines ont finalement remporté la partie par la marque de 2-0, très beau match pour l'Italie malgré la défaite.

Dans la dernière partie de la journée, le Canada affrontait le Mexique. Le Canada a entamé le match en force, la lanceuse canadienne (Groenewegen) a retiré les trois premières frappeuses mexicaines dans l'ordre. Dès leur premier tour au bâton, les canadiennes ont marqué deux points. En troisième manche, Salling a augmenté l'avance du Canada avec un circuit et en cinquième manche, le Canada a ajouté un quatrième et dernier point pour l'emporter 4-

Le Canada n'a accordé aucun point en défensive au Mexique et l'équipe a utilisé trois lanceuses pour le match. Groenewegen a lancé quatre manches sans accorder de coup sûr et a été créditée de la victoire. Jenna Caira est venue en relève en cinquième manche et Danielle Lawrie est venue terminer la rencontre au monticule pour sauvegarder la victoire.

Source softballquebec.com

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/264700-apres-13-ans-dattente-enfin-le-retour-du-softball-aux-jeux-olympiques>



Radio Habana Cuba